

Was war los im Kindergarten?

Sommerfest mit WURLIZ

Am Freitag, 16.06.23 war es endlich soweit, unser Sommerfest mit unserem Highlight, Besuch vom WURLIZ mit seinem Programm „Im Sonnenschein“- der kleine Troll... fand statt. Nicht wie ursprünglich geplant auf der Pfarrheimwiese, sondern wetterbedingt im Pfarrheim. Eröffnet wurde das Fest vom Elternbeirat und der stellv. Leitung mit einer kurzen Ansprache.

Danach gab es Kaffee und Kuchen, sowie deftige Leckereien für Groß und Klein. gestärkt konnte dann das Programm mit dem kleinen Troll starten. Kinder und Eltern hatten Spaß, als der WURLIZ seine Geschichten und Lieder vortrug. Durch das Miteinbeziehen der Kinder gab es eine Menge Gaudi für ALLE.

Das gesamte Kindergartenteam bedankt sich nochmals recht herzlich beim Elternbeirat für die tolle Idee und Organisation vom WURLIZ und für die tolle Bewirtung an diesem Nachmittag. Ein Dank natürlich auch an alle Eltern, die uns Kuchen und Speisen mitgebracht haben.

(Collagen Wurliz)

Elternabend für alle neuen Eltern

Am Mittwoch, 28.06.23 fand unser Elterninfoabend für alle neuen Eltern, deren Kind ab September den Kindergarten besucht, statt. Mit einer kleinen Vorstellungsrunde des gesamten Teams auf dem Pausenhof der Schule und einer kurzen Führung durch die Schulmausgruppe startete der Infoabend. In den jeweiligen Gruppen informierten die pädagogischen Fachkräfte die Eltern über den Tagesablauf, organisatorische Dinge, uvm. und es blieb auch noch genügend Zeit für aufkommende Fragen. Vielen Dank nochmal an die Eltern, die sich an diesem Abend Zeit genommen haben.

Jetzt geht's bald in die Schule...

Für die Schulanfänger gab es in den letzten Wochen vor den Sommerferien natürlich auch noch eine Menge Programm: Schultüten basteln mit Eltern, Vorschulflug nach Kufstein mit Grillen, Schulranzenfest, Verabschiedung beim Gruppenabschluss...

Vorschulflug nach Kufstein zur Burg

Am Mittwoch, 05.07.23 ging es für die Schulanfänger mit dem Zug von Flintsbach nach Kufstein, das war spannend! Zu Fuß ging es dann für die Erzieher und Kinder mit der Hexe Lilly hinauf zur Burg. Gemeinsam mit der Hexe Lilly erkundete die Gruppe bei einer sehr interessanten, kindgerechten Führung die Burg. Von der Hexe Lilly gab es immer wieder verschiedene Aufgaben zu erfüllen, um den Burgschatz zu finden. Die Kinder waren mit Begeisterung dabei und da konnte auch der aufziehende Regen die Stimmung nicht trüben. Es war ein sehr aufregender Nachmittag auf der Burg. Zurück im Kindergarten wartete für die hungrigen Kinder ein bunt geschmückter Tisch, es gab leckere Würstl und Brezenstangerl mit Rohkostsalat und als Nachtisch Eis mit Smarties. Mmh, lecker!

Die Kinder erzählten noch Tage danach, von dem schönen Vorschulflug.

(Collage)

Sommerpause im Kindergarten

Vom Montag, 14.08.23 bis Freitag, 01.09.23 macht der Kindergarten Sommerpause. Am Montag, 04.09.23 bleibt der Kindergarten wegen Teamtag noch geschlossen. Wir freuen uns ab Dienstag, 05.09.23 alle Familien wieder begrüßen zu dürfen.